



RUE SANDWICH AMÉLIORATIONS D'UN MILLION DE DOLLARS

Dans le cadre du projet du Pont international Gordie-Howe, un peu plus de trois kilomètres de la rue Sandwich seront reconstruits. La reconstruction de la rue Sandwich s'étendra du sud du rond-point de l'avenue Rosedale à l'avenue McKee en passant par la promenade Ojibway.

Au cours du mois de février 2022, l'équipe de projet a recueilli les commentaires de la communauté par le biais d'un sondage afin de déterminer les priorités d'investissement de ce million de dollars.

Les répondants à l'enquête étaient invités à classer quatre catégories de domaines d'investissement :

AMÉNAGEMENT À L'AIDE DE MATÉRIAUX INERTES : Bancs et poubelles.



AMÉNAGEMENT PAYSAGER : Plantes ou arbres en pot, arbustes à fleurs, jardinières, herbes hautes ou autre végétation.



ESPACES DE RASSEMBLEMENT : Aires équipées de tables et de bancs, seuls ou en grappes, pour permettre l'interaction communautaire.



TRANSPORT ACTIF : Supports à vélos, panneaux d'orientation ou stations de réparation de vélos.



PROCHAINES ÉTAPES

L'équipe du projet étudie actuellement les réponses afin d'identifier les domaines les plus prioritaires pour la communauté. Alors que la conception globale de la rue comprendra des éléments issus des quatre catégories d'investissement, le financement supplémentaire se concentrera sur les domaines les plus importants pour la communauté.

L'équipe du projet travaillera avec la ville de Windsor pour s'assurer qu'elle approuve les plans, qui devraient être rendus publics à l'été 2022. La construction dans le secteur de la ZAC est prévue pour 2023.

Pour de plus amples renseignements sur le projet du Pont international Gordie-Howe, visitez le site www.GordieHoweInternationalBridge.com/fr ou appelez au 1 844 322-1773. Suivez-nous sur Twitter : www.twitter.com/GordieHoweBrg, aimez-nous sur Facebook : www.facebook.com/GordieHoweBridge, et connectez avec nous sur LinkedIn : www.linkedin.com/company/wdba-apwd